

## もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 Photo Sketch
- 04 特集 新年のご挨拶
- 06 ときげんきプロジェクト
- 08 ときっこ子育て
- 10 市からのお知らせ  
令和7年第5回市議会定例会  
119番通報の受信先が変わります  
市民意識調査のお願い  
令和8年消防出初式  
市・県民税の申告と確定申告  
公立東濃中部医療センターへのアクセス
- 15 情報ひろば
- 18 多治見警察署からのお知らせ  
かんたん手話講座  
文化プラザイベント情報
- 19 コラム  
人権のまど  
Re Start  
土岐の写真を撮り隊
- 20 読書のすすめ
- 21 陶史の森だより  
新博物館準備だより

### —撮影後記—

土岐市流鏑馬行事保存会が、3代目の木曾馬「薰風」のお披露目会を開催しました。土岐市無形文化財である八幡神社の流鏑馬は、妻木城主の妻木家頼が馬1頭を神社に寄進したことが始まりとされ、地元に根付き愛されてきた伝統行事です。お披露目会には、保存会をはじめ多くの地元の人たちが駆け付けました。

地元の方に温かく迎えられる様子から、馬が伝統行事を象徴する大切な存在なのだと感じ、薰風との新たな歴史がどのように築かれていくのか楽しみになりました。

## SNS #土岐市



## いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

濃南小学校 児童会代表委員の皆さん

気持ちのよい学校をめざして



「おはようございます！」わたしたち児童会代表委員は、毎週あいさつ活動をしています。冬の朝は、息が白くなるぐらい寒いけれど、登校してくる濃南小・中学校のみんなに声をかけると、「おはよう！」と元気に返してくれる子や、名前を呼んであいさつしてくれる子もいて、心があつたかく自然と笑顔になれます。“あいさつっていいな”と思える瞬間です。

休み時間には校舎を回り、「ここにちは」と目を合わせてっこり。はじめは少し恥ずかしかったけれど、だんだんと自然にできるようになりました。「心がつながって、学校が明るくなった」と感じています。また、あいさつをすると、心がすっきりすることにも気付きました。

これからも、わたしたち代表委員のあいさつから笑顔の輪を広げ、みんなが気持ちよく過ごせる学校をつくりていきたいです。あいさつで学校をさらに居心地のよい場所にしていきます！